



# ★地域 センターからの

# お・し・う・せ ★



## ☆こんにちは「五反野駅前通り 銀座会」です！



今回の「商店会って何してるの？」は、皆様が普段歩いている五反野駅から四ッ家交差点まで暗くなると灯る52灯ある街灯のお話です。約20年前に白色灯から今の温かい明りに変えて設置され、今までとうってかわって明るく安心して歩ける通りになりました。区の助けを借り大変な思いをしてようやく設置にこぎつけた結果、光が街をピカピカにし美しく安全な通りを作っています。商店街の青年部が定期的に見回り、消えてないか壊れてないかをチェックし電気代も会費からまかなっています。また、器具にはフлагが取り付けられるようになっていて夏と冬のセール、禁煙や東京電機大学の誘致の旗を頻繁に交換しております。追伸・・・現在、消えているところもありますが早々に修理していきます。

【中央本町センターは五反野駅前通り銀座会さんと様々な連携（地域イベントなど）を行うことで地域貢献に取り組んでまいります】



**【五反野駅前通り 銀座会】**  
http://www.ginzakai.com/  
Mail : w.1010@basil.ocn.ne.jp



## ☆「春のふれあいコンサート」に行ってきました！

4月8日（日）、桜満開の足立区役所庁舎ホールにて、第23回「春のふれあいコンサート」が行われました。中央本町地域学習センターの登録団体からは、「リーベフラウエンコールあだち」さん、「アンサンブル・ジェニー」さんが出演されました！

12:50～ まずは、リーベフラウエンコールさんが全体の2番目に登場。♪「海の不思議」と♪「きっとしあわせ」の2曲をご披露！ 6年間指導されていた長町先生とバトンタッチで、3月から白岩先生がご指導されて初めてのコンサート。

「別れと出会いの中で、歌うことの素晴らしさや絆の大切さ」をかみしめての熱唱は、ストレートに心に沁みました。



16:50～ アンサンブル・ジェニーさんの登場です！冒頭、指揮者の田村さんが「今日は桜がとっても綺麗ですが、うちのサークルはつぼみのままでなかなか咲かないけれど・・・聴いてください。」とのご挨拶。しかし、始まってみれば、少女のような透きとおった天使の歌声に、思わずうつりため息。見事に“桜満開”でした。

## ☆「風呂フェッショナルなコンサート」

3月17日(土)、足立区千住元町のタカラ湯にて行われた“野村誠「風呂フェッショナルなコンサート”にお邪魔してきました。“アートアクセスあだち2011「音のまち千住の縁」”の一環である今回のイベントは、作曲家・野村誠氏と公募で集まった演奏者たちが、銭湯を舞台に様々な音を繰り広げるという、とてもユニークな演奏会でした。

お湯をバシャバシャ叩く音でリズムをとったり、湯船の中でピアニカやホルンを演奏したりといった音が、銭湯に響き渡りました。来場者にも「だじゅれ石鹼」なるものが配られ、それを使って野村氏の指示に合わせて音をたてるなど、参加型の演奏もあり、親子連れの来場者もとても楽しそうでした。

“アートアクセスあだち2011「音のまち千住の縁」”では足立区千住地域を舞台に、アーティストの方を中心として展開する市民参加型のまちなかアートプロジェクトを今後も開催されるそうです。興味を持たれた方は参加してみてはいかがでしょうか？人・場所・アートとのつながりが生まれるはずです！



## ☆新人職員の紹介です。

初めまして。山田はると申します。福岡県出身で、今年4月から足立区民となりました。中央本町地域学習センター・やよい図書館に勤務し始めました。1日でも早く仕事を覚え、お客様に信頼されるようにがんばっていきます！これからどうぞ宜しくお願い致します。



山田 はる

初めまして。今年の4月より中央本町地域学習センター・やよい図書館に勤務することとなりました、河野弘恵と申します。右も左もわからない新人ですが、早く皆さんのお役に立てるような職員を目指してまいります！よろしくお願いいたします。



河野 弘恵